
1 参加した会場はどちらですか かすみ公民館　　４１人
（アンケート回収34）

2 年齢をお聞きします ２０歳未満 0
２０代 0
３０代 1
４０代 0
５０代 4
６０代 12
７０代 13
８０歳以上 4

3 性別をお聞きします 男 18
女 16

4 どちらで知りましたか 回覧板 11
（複数回答） ポスター（町内施設） 5（2）

チラシ 5
議員の紹介 8
その他 8（広報2）

5 全体の印象について 良い 6
どちらかといえば良い 8
普通 14
どちらかといえば悪い 5
悪い 1

6

役場議会の他、選挙ポスターの場、３番目のふれあう機会を、改善なのか、進
化なのか、どこかのマネなのか、作っていただいた点です。
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今までなかった議会報告会（２回目）が設けられたことは大変良い。もっと若い
人の参加があるようにＰＲされたい。今回は細かい中身まで質問があり大変
だったと思いますが、ありがとうございました。参考になりました。議員・議会が
活性化されれば、阿見町も活性化されます。頑張って下さい。

生の声で顔も見えてリアル。参加者も熱心だった。もめた所も表に出されたのは
良かった。参加者の発言内容はかんばしくないと受け止めた。

自由に質問、意見を言えるところが良い。

議会だよりでは細かいところが良く分からなかった。報告会を聞くことで大まか
な詳細が分かった。居眠りしている議員はいなかったが、他人が発表している
時の各議員のいろいろな態度が見られてよかった。町長による町政報告会より
はためになった。

報告会参加者に配布プリントを用意してくれた点。最終的にリサイクルゴミに直
結かも知れませんが、どこかに数十年保存資料となるやもしれない点にありま
す。

町政状況の一面（全面ではなく）が分かり有意義でした。

直接対話ができること。議員の顔が見えること。

議員さんと町民の生の声が聞けるのが良い。

町民と直接意見交換ができる事。議員の思いを町民に伝えられること。

４年間質問しない議員はいないと聞く。

産業建設常任委員会の説明は良く分かった。

議員の顔が見える。議員の質、中味が良く分かる。

どのようなところが良かっ
たですか



阿見町議会報告会アンケート結果　20190512
7 どのようなところが悪かっ
たですか

8 次回も参加したい 9

日程が合えば参加したい 11

分からない 1

次回は参加しない 0

9 ご意見を自由にお書き下
さい

議員欠席の個人情報（病名等々）まで発表する必要はない。

時間がない人、とんちんかんな町民の意見を聞きたくない人、資料だけで充分
な人、いろいろいると思いますので、３委員会の報告を先に全部終わらせてか
ら、一括質疑応答方式の方が、だらだらしないで良いと思った。

もう少し質（資料・答弁）のレベルアップをして下さい。

報告会の進め方について検討する余地があります。

進行がもっとスムースに行って欲しい。マイクロホンは質疑答弁で２本準備して
欲しい。

議会では今後の年２回程
度実施する計画です

今まで問題としたものを書きます。１、少子高齢化の具体的化？、２、３世代同
居の町の考え方、３、交通マナーの悪さが目立つ、４、ゴミの資源化と活用、５、
小学校の廃校と活用化は？、６、吉原地区の将来は？

高齢者同士、早口は聞き取れませんでしたので、学校教員のようにかみしめた
語りを望みます。ゆっくりスピーチを共有した形にしてもらえればと思います。テ
キパキ発言、結果的に吸収率２０％。

土、日の交通手段を考えて欲しい。デマンドの運行。

報告会は、議会終了後、年４回を希望。

初めて参加しましたが、議員の皆様方は町民の意見を大事にしていただきたい
と思います。よろしくお願い致します。

他の市町村と比べて議員の数が多いのでは。水戸２８、日立２８、土浦２４、石
岡２２、牛久２２．

学校給食の食材の放射能測定はしているのでしょうか（地物があればなおさ
ら）。東海第二原発の再稼働について反対して下さい。

公共施設のバリアフリー化をお願いしたい。

今後ともよろしくお願いします。

２回報告会資料Ｐ４に議会事務局○名の記載がなされていない。何もインチキ、
サギ組織でもなく、ここが実質５０％の実行権にぎっているとも思ってませんし、
さしさわりの理由を問います（事務スタッフ○人としても良いのかも）

議員紹介、用意されたスライドに合わせてお願いしたかった。進行を忘れたの
か、どちらでも良かったのか、これは面白かったのに残念でした。

論点がかみ合わない。不規則発言が多い。ワイヤレスマイクは２本必要。

マイクの感度が良くありませんでした。

議員としての勉強をして、報酬に見合う議員を願います。多選は良くない。


